



Exportación de nuestro salmón desde el aeropuerto de Calafate en Argentina

El 20 de diciembre se realizó la primera exportación de salmón fresco desde el aeropuerto de Calafate, Argentina. En esta operación, se exportaron 11 toneladas de salmón fresco proveniente de la planta Magallanes, ubicada en Puerto Natales.

[Ver más](#)



Ascenso al cerro Dorotea

El equipo de nuestra empresa en Magallanes realizó una entretenida actividad de fin de año: el ascenso al cerro Dorotea, que se sitúa al este de Puerto Natales.

[Ver más](#)



Agradecimiento de AquaChile a Bomberos

En agradecimiento al trabajo, ayuda y apoyo por parte de los bomberos voluntarios de nuestra pescuitura Reloncaví, nuestro equipo de Seguridad y Salud Ocupacional hizo entrega de un pequeño regalo a la 2^a compañía Germánica de Puerto Montt, a la 4^a compañía de bomberos de Puerto Montt, y al Cuerpo de Bomberos de Carretera Austral.

[Ver más](#)



AquaChile apoya a familias de Castro

Nuestra empresa estuvo presente en Castro y entregó 100 kilos de salmón a las familias afectadas por el incendio. Además en la instancia se entregaron regalos a los niños, que fueron recibidos en el marco de la campaña realizada en nuestra tienda de Vlatura "Regalamos una sonrisa a los niños de Castro".

[Ver más](#)



Verlasso el salmón de los NY Jets

NY Jets Training Table, la cuenta de Instagram de alimentación de equipo de fútbol americano New York Jets, destacó a Verlasso en su cuenta de Instagram.

[Ver más](#)



Verlasso en la TV de Estados Unidos

Nuestro salmón Verlasso fue el plato principal de un programa de televisión de CBS donde el chef ejecutivo Chris Irisa del restaurante Pacifica del Mar, ubicado en California, realizó una preparación para una cena de fin de año.

[Ver más](#)



Llanada Grande inaugura tres puntos limpios

Se inauguró oficialmente en Llanada Grande, de la Región de Los Lagos, tres puntos limpios donados por empresas privadas: AquaChile, Calafate Bay y Salmones Austral.

[Ver más](#)



Jornada de trabajo pescadores artesanales-empresas salmonicultoras de Magallanes

Participamos de la primera jornada de trabajo del "Acuerdo de entendimiento pescadores artesanales-empresas salmonicultoras de Magallanes".

[Ver más](#)



Reunión AquaChile con instituciones educacionales

Nuestra empresa llevó reuniones con Inacap y la Escuela de Formación Técnica del Campus Patagonia UNCh.

[Ver más](#)



AquaChile becó a jóvenes para curso de operador de flotó ROV

A través de un trabajo colaborativo junto a la empresa de soluciones Robóticas TriChile, AquaChile becó a cinco jóvenes de Puerto Aysén con un curso de Operador de Flotó ROV.

[Ver más](#)



Aporte para Iglesia San Miguel de Calbuco

Las empresas socias del Consejo del Salmon participamos de la entrega de pintura para la Iglesia San Miguel de Calbuco.

[Ver más](#)